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Стоит ли ходить к гадалке, или Кто изменит мою
жизнь?
  

Помощь отчаявшимся и одиноким! Сильнейший маг, дающий надежду. Анализ и
решение сложнейших любовных ситуаций. Налаживание отношений с детьми.
Снятие порчи и сглазов. Помощь в бизнесе. Быстрый и реальный выход из
тупиковых ситуаций!

  

Людям часто приходят подобные письма. Да еще и многие газетки пестрят обилием
похожих «обещаний». Вот и я именно такое письмо как-то получила. Мне стало
интересно. Интересно посмотреть, что еще обещает такой маг. Пошла на сайт.
Оказалось, гадалка может не только снять порчу и сглаз, или сделать
приворот-отворот. Она - не просто гадалка, но еще и лекарь, и даже «исправитель
судеб»!

  

Я улыбнулась и задумалась. Представляете себе, встречаешь человека и влюбляешься...
А он на тебя внимания не обращает. Что делать? Так вот, выясняется, что ничего - надо
только обратиться к гадалке! Пусть она приворот сделает. Причем самое интересное и
самое обидное  тут:
мнение того, кого привораживают, в этот момент никто не спрашивает и не учитывает!
Разве можно считать это правильным и справедливым?!

  

Ну а «исправитель судеб»...  Как Вам такой вариант - приходит человек и говорит: «Я
хочу исправить свою судьбу!». Гадалка ему отвечает: «Ступай, а я тут всю ночь (день,
неделю) работать буду...». Ну, понятно, «клиент» доволен - опять ему самому делать
ничего не надо. А судьба сама устроится. САМА по себе. Только деньги плати (правда,
деньги немалые, но кто же из-за денег от своего счастья отступится?)...

  

Читаю странички на сайте, а сама думаю, почему меня к объявлению тянет. Прямо вот
так и хочется его еще разок прочитать. Пойду-ка я еще раз прочту, что там написано...

  

...Читаю и понимаю: а призыв-то ведь этот обращен к ОТЧАЯВШИМСЯ и
ОДИНОКИМ. А почему? Ну, отчаявшиеся - понятно. А вот и то самое заветное слово:
«ОДИНОЧЕСТВО»! Одинокому человеку не с кем обсудить свою проблему. У него нет
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друзей, нет никого, кому он мог бы доверить свою печаль. Никто не может помочь ему
найти решение. Поэтому такой человек чаще всего и становится легкой добычей для
гадалки. И самое «приятное»: если у гадалки что-то (или вообще ничего) и не получится,
то одинокому клиенту и обсудить-то это не с кем будет!

  

Почему же еще в Библии было написано, что гадалкам и тем, кто предсказывает судьбу,
«гореть в геенне огненной»? С давних времен гадалок и колдуний не любили. Почему?
Да очень просто. Гадалка лишает человека свободы. СВОБОДЫ выбора. Это ОНА -
сама - решает, как именно сложится судьба стоящего рядом с ней человека. А кто дает
ей такое право? Тот, кто к ней приходит.

  

Почему я утверждаю, что она лишает человека свободы? А потому, что к гадалке пойде
т только тот, кто верит ее словам и «возможностям». 
К тому же, гадалки обычно еще и умеют манипулировать сознанием человека. То есть
даже тот, кто очень сомневается, тоже поверит ей. А раз поверит, значит, примет на
веру все, что она скажет. Примет и впитает в самое свое подсознание! И даже, сам того
не желая, может выстроить предложенный вариант.

  

Почему же даже не верящий поверит? Потому что гадалки обладают определенными
способностями: например, «общаются с не видимым для нас миром», уверенно сообщают
нам наше прошлое. Не задумывались, почему? Да потому, что прошлое ясно. Оно уже
записано, оно существует, это уже свершившийся факт, его не надо предвидеть. А
будущее - не ясно. И лишь от одной встречи, от одного вашего решения может
измениться все ваше будущее.

  

Если Вы, допустим, подумываете переезжать куда-либо и придете к гадалке, но не
скажете ей об этом, то она, скорее всего, не увидит вашего будущего, связанного с
переездом (потому что решение не принято - Вы еще сомневаетесь). Она может увидеть
лишь один из вариантов вашего будущего без переезда (тот, который ближе к ее
мироощущению).

  

А вот если Вы твердо решаете куда-то уехать (и уже готовите для этого какие-то
документы) и приходите к гадалке, она обязательно скажет, что Вы куда-то собрались.
И опять же увиденный ею вариант будущего будет близок именно ее взглядам на жизнь,
ее мировосприятию.
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Поэтому, прежде чем идти к гадалке, крепко задумайтесь - согласны ли Вы
сделать ее (чужого человека) «творцом» вашей жизни, лишающим Вас свободы
выбора? 

  

Я же желаю Вам: пусть Ваша жизнь складывается так, как ВЫ САМИ того хотите!
Потому что если Вы действительно чего-то очень желаете, жизнь обязательно Вам это
даст. Точнее - Вы САМИ этого добьетесь!

  

Автор - Виктория Бессонова
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